



Vitav propose une mosaïque photographique du show réjouissant de L'Impératrice lors de la soirée de clôture du festival Forever Young #1, samedi 25 septembre 2021, sur la scène installée au parking aérien des Quinconces. Le groupe aux influences pop et disco a transmis son énergie et de bonnes vibrations aux festivaliers. Malgré une météo capricieuse, le public s'est dépensé sans compter sur les morceaux réjouissants et riche en nuances du sextuor parisien.

Crédit photos : Tom BARTHOUX.



Reportage photos signé Tom BARTHOUX.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)